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ATA Nº 006/2019. No dia vinte e seis do mês de agosto de dois mil e dezenove, às dezessete horas 1 
e trinta minutos, na sala nº 174 da ESAG, localizada na Avenida Madre Benvenuta, nº 2007, 2 
Itacorubi, Florianópolis/SC, teve início a sessão ordinária do Conselho de Centro da ESAG, sob a 3 
presidência do Professor Éverton Luís Pellizzaro de Lorenzi Cancellier, Diretor Geral da ESAG. 4 
Estavam presentes, e conforme lista de presença, os seguintes conselheiros: Adriano de Amarante, 5 
Ana Paula Grillo Rodrigues, Ana Paula Menezes Pereira, Analucia Vieira Fantin, Arnaldo José de 6 
Lima, Daniel Augusto de Souza, Denise Pinheiro,  Mariana de Souza Ribeiro, Felipe Eugênio Kich 7 
Gontijo, Isabela Amim Ferro, Janice Mileni Bogo, José Luiz Fonseca Silva Filho, Leandro Costa 8 
Schmitz, Luciana F. De Abreu Ronconi, Rafael Tezza, Ruth Ferreira Roque Rossi. Constatado 9 
quorum, o Presidente cumprimentou todos e declarou aberta a sessão. Em seguida, abriu o item 1. 10 
Expediente, informando as justificativas de ausência de conselheiros: Maurício Santos Küster, por 11 
questões de falecimento na família. Após, o presidente consultou aos conselheiros se haviam 12 
pedidos de urgência, inclusão, exclusão e inversão de pauta dos itens da convocação. Como não 13 
houve manifestação, passou-se ao item 2. Aprovação da Ata da reunião anterior (Ata 004/2019 de 14 
10/07/2019) e da Ata da reunião extraordinária (Ata 005/2019 de 14/08/2019). As Atas foram 15 
colocadas para discussão. Sem manifestações em contrário, as atas foram colocadas em votação e 16 
aprovadas por unanimidade. Teve início o item 3. Ordem do dia. 3.1. Processo nº 15193/2019 – 17 
Homologação de Ad Referendum pagamento inscrição em evento. Interessado: Ivoneti da Silva 18 
Ramos e Arnaldo José de Lima. Relator: Éverton L. P. De Lorenzi Cancelier. Voto: “Diante do 19 
exposto e da documentação apresentada no processo, sou de parecer favorável à homologação do ad 20 
referendum pelo Concentro ESAG”. Em discussão, não houve manifestações. Em votação, foi 21 
aprovado por unanimidade. 3.2. Processo nº 15736/2019 - Homologação de Ad Referendum 22 
pagamento inscrição em evento. Interessado: Ana Paula Menezes Pereira e Éverton Luís Pelizzaro 23 
de Lorenzi Cancellier. Relator: Maurício dos Santos Küster. Voto: “Diante do exposto e da 24 
documentação apresentada no processo, sou de parecer favorável ao pagamento de inscrição, 25 
passagens e    diárias para a participação dos professores no referido evento”. Em discussão, não 26 
houve manifestações. Em votação, foi aprovado por unanimidade. 3.3. Processo nº 16108/2019 – 27 
Homologação de Ad Referendum pagamento inscrição em evento. Interessado: José Luiz Fonseca 28 
Silva Filho. Relator: Maurício dos Santos Küster. Voto: “Diante do exposto e da documentação 29 
apresentada no processo, sou de parecer favorável ao pagamento de inscrição, passagens e    diárias 30 
para a participação dos professores no referido evento”. Em discussão, não houve manifestações. 31 
Em votação, foi aprovado por unanimidade. 3.4. Processo nº 15935/2019 – Pagamento de inscrição 32 
em evento. Interessado: Graziela Dias Alpertedt e Dannyela da Cunha Lemos. Relator: Maurício 33 
dos Santos Küster. Voto: “Diante do exposto e da documentação apresentada no processo, sou de 34 
parecer favorável ao pagamento de inscrição, passagens e    diárias para a participação dos 35 
professores no referido evento”. Em discussão, não houve manifestações. Em votação, foi aprovado 36 
por unanimidade. 3.5. Processo nº 18853/2019 – Inscrição Evento. Interessado: Everton Cancellier, 37 
Rafael Tezza e Micheline Haffmann. Relator: Maurício dos Santos Küster. “Diante do exposto e da 38 
documentação apresentada no processo, sou de parecer favorável à aprovação pelo Concentro 39 
ESAG”. Em discussão, não houve manifestações. Em votação, foi aprovado por unanimidade. 3.6. 40 
Processo nº 15339/2019 – Licença prêmio. Interessado: Mario Cesar Barreto Moraes. Relator: Ana 41 
Paula Menezes Pereira. Voto: “Voto: Sendo assim, sou de parecer favorável à aprovação da 42 
solicitação de licença prêmio do servidor Mário C B Moraes pelo período de 15 dias, contados 43 
apartir de 19 de agosto de 2019.” Em discussão, não houve manifestações. Em votação, foi 44 
aprovado por unanimidade. 3.7. Processo nº 16809/2019 – Licença prêmio. Interessado: Maurício 45 
Custódio Serafim. Relator: Ana Paula Menezes Pereira. Voto: “Sendo assim, sou favorável ao 46 
deferimento da solicitação do docente de usufruto de licença prêmio de 61 dias, a contar de 47 
01/11/2020”. Em discussão, não houve manifestações. Em votação, foi aprovado por unanimidade. 48 
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3.8. Processo Sem Registro: Homologação Ad Referendum Outorga de Grau em Gabinete 49 
(antecipada). Interessado: Gabriel Estruzani Queiroz de Melo. Relator: Ana Paula Menezes Pereira 50 
(relato físico). Voto: “Sendo assim, sou de parecer favorável a homologação do ad referedum de 51 
11/07”. Em discussão, não houve manifestações. Em votação, foi aprovado por unanimidade. 3.9. 52 
Processo nº 5783/2019 – Homologação Ad referendum do Relatório Final do Programa Enactus. 53 
Interessado: Arnaldo José de Lima. Relator: Mariana Ribeiro Voto: “Parecer  favorável  a  54 
homologação  da  aprovação  da  Comissão  de  Extensão do Processo UDESC 5783/2019”. Em 55 
discussão, não houve manifestações. Em votação, foi aprovado por unanimidade. 3.10 Processo nº 56 
8517/2019 - Homologação Ad referendum do Relatório Final Programa Es@g SC. Interessado: 57 
Ivonete da Silva Ramos. Relator: Mariana Ribeiro. Voto: “Sou de parecer favorável a   58 
homologação da aprovação da  Comissão de Extensão  do Processo UDESC 8517/2019”. Em 59 
discussão, não houve manifestações. Em votação, foi aprovado por unanimidade. 3.11. Processo nº 60 
11362/2019 – Prorrogação de Projeto de Pesquisa da Professora Clerilei Aparecida Bier. 61 
Interessado: Leandro Schmitz. Relator: Rafael Tezza. Voto: “Sou favorável pela homologação do 62 
mesmo no Concentro”. Em discussão, não houve manifestações. Em votação, foi aprovado por 63 
unanimidade. 3.12. Processo 19596/2019 - PROINT-PG nº 2019/01. Interessado: Carlos Roberto 64 
De Rolt. Relator: Rafael Tezza. Voto: “Considerando a importânciada referida iniciativa para a 65 
internacionalização da pós-graduação da ESAG soude parecer favorável à aprovação do mesmo no 66 
Concentro”. Em discussão, não houve manifestações. Em votação, foi aprovado por unanimidade. 67 
3.13. Processo nº 20505/2019 – Credenciamento Docente. Interessado: DEG. Relator: Ana Paula 68 
Menezes Pereira. Voto: “Solicitações de Credenciamento Docente estão de acordo com a Resolução 69 
Nº 003/2016 – CONSEPE. Desta forma, sou de parecer favorável à homologação.” Em discussão, 70 
não houve manifestações. Em votação, foi aprovado por unanimidade. 3.14. Processo nº 71 
16971/2019 – Prorrogação para conclusão de curso de graduação. Interessado: Bárbara 72 
Montanheiro. Relator: Adriano de Amarante. Voto: “Sou favorável a solicitação de dilatação de 73 
prazo por dois semestres 2020/1 e 2020/2”. Em discussão, não houve manifestações. Em votação, 74 
foi aprovado por unanimidade. 4. Comunições Gerais: O presidente abriu inscrições para as 75 
comunicações gerais, inscreveram-se os professores José Luiz Fonseca Silva Filho, Arnaldo de 76 
Lima, Felipe Gontijo, Rafael Tezza, Ana Paula Meneses Pereira e Éverton L. P. De Lorenzi 77 
Cancellier. O Professor José Fonseca comentou sobre reunião com a FECAM, que realizará um 78 
encontro de 24 a 26/09, na arena Petry, e levantaram a possibilidade de oferecimento de oficinas, 79 
painéis, banners pelos professores da ESAG e da UDESC, sobre lixo, geração de energia, saúde, 80 
cultura, dentre outros. O professor Arnaldo de Lima comentou sobre as discussões da nova matriz 81 
curricular do DAP, agradecendo o envolvimento dos professores do departamento; comentou ainda 82 
sobre a participação de 23 a 25/08 em Uberlândia do Fórum dos Cursos de Graduação da ANGRAD 83 
e a importância na participação no evento, sugeriu também a criação de um evento ANGRAD do 84 
sul do Brasil ou de Santa Catarina. O professor José Fonseca corroborou, comentando sobre a 85 
importância no fortalecimento na participação das IES públicas, pois no evento as IES privadas 86 
sobressaíram-se e os próximos serão feitos em universidades privadas. A 5ª Feira das Profissões, 87 
que ocorrá de 27 a 28/08, foi o comentário do professor Felipe Gontijo. O Coordenador de Estágio 88 
comentou, que com o patrocínio da FESAG o evento teve um considerável reforço, consolidando o 89 
formato; o professor também falou da importância do evento, da participação de empresas de 90 
relevância nacional, vários workshops e pediu aos chefes de Departamento para comunicarem aos 91 
professores sobre a flexibilização das aulas para proporcionar a participação dos alunos no evento. 92 
O professor Rafael Tezza divulgou o evento SIC – Seminário de Iniciação Científica, que ocorrerá 93 
de 04 a 06/09, com apresentações dos bolsistas de iniciação científica e oficinas. A professora Ana 94 
Paula Menezes Pereira teceu comentários sobre o ENANGRAD, incluindo a participação dos 95 
chefes de departamentos, da ESAG e a relevância das oficinas de humanização do ensino. 96 
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Parabenizou os envolvidos na organização do Parque das Profissões e lembrou também sobre a 97 
Feira das Profissões e da importância da participação e envolvimento de todos. Por fim, o professor 98 
Éverton Pellizaro reforçou os comentários sobre o Parque das Profissões, agradecendo os 99 
envolvidos na organização: a DEG, os Departamentos, as Entidades Estudantis e os técnicos, bem 100 
como informou que a participação superou a previsão de participação  de pessoas; sobre o 101 
ENANGRAD, o professor comentou que, além da relevância, a Esag deve ampliar a participação 102 
nos próximos eventos com professores e alunos da graduação; lembrou também da importância na 103 
participação da Feira das Oportunidades. Ao final, o Presidente agradeceu a presença de todos e 104 
declarou encerrada a reunião. Nada mais havendo a tratar, eu, Andréa Oriques Santos, lavrei a 105 
presente ata, a qual depois de aprovada será assinada por todos os presentes na próxima reunião do 106 
Conselho. Florianópolis, 26 de agosto de 2019.  107 


